



Metodología proyecto Fundación Luz

La Fundación Luz, tiene hace más de 30 años el cuidado de personas con discapacidad múltiple (visual, intelectual y motora) que no cuentan con una red de apoyo que les permita mantener una vida autónoma de calidad y que se encontraban en abandono extremo.

A través de este proyecto buscamos entregar un servicio especializado, orientado a brindar bienestar en la vida de estos usuarios; proporcionando una atención oportuna; velando por su salud, entregando apoyo y estrategias para el autocuidado en ámbito físico y emocional; y rehabilitación continua. Esta estrategia terapéutica tiene como fin evitar que la discapacidad pase de un grado severo a profundo, además de mejorar su calidad de vida.

Asimismo, el proyecto se orienta a satisfacer las necesidades inmediatas de las personas con discapacidad múltiple, brindándoles atención de salud, insumos médicos, rehabilitación e integración social. Lo cual se realizará con un equipo multidisciplinario conformado por un coordinador y terapeutas quienes tendrán la responsabilidad y serán los encargados de desarrollar las actividades que a continuación se señalan.

Actividades:

Nombre	Descripción	Lugar	Frecuencia	Duración
<i>Diagnóstico</i>	Realizar un diagnóstico a los usuarios del proyecto con la finalidad de realizar una planificación de trabajo de acuerdo con las necesidades de salud de cada uno.	Residencia	Indefinida	Permanente
<i>Atención Integral</i>	Brindar un proceso de atención funcional con el fin de poder mejorar sus habilidades motrices, sociales y de autocuidado.	Residencia	Indefinida	Permanente
<i>Atenciones de Salud</i>	Ejecutar Planes de salud de forma especializada para cada uno de los usuarios a través de diagnósticos preventivos, exámenes médicos mensuales, semestrales y anuales	Residencia	Indefinida	Mensual

